



# KUNERUASOBI



あきやま保育室 令和7年3月号

令和6年度も残り1ヶ月となりました。0歳児のあかちゃんだった子どもたちが、6年間の月日を経て今はもう小学校目前です。今年のあけびさんともいろいろな思い出がありますが、特に年下の子のお手伝いがピカいち！！な学年でした。有終の美です。また、先日2歳児あんずグループの親子遠足にも行ってきました。暖かく春を感じながら親子で昭和記念公園内を走りぬけ楽しみました。制服や生活環境が変化する幼児クラスへと進級するあんずさんたちも準備万端のようです。他のグループも同様に大人も子どもも卒園や進級に期待と不安が混ざりあっているこの時期。だからこそ、いつもと変わらない生活を送りながら、不安より子どもたちの成長に目を向けてあげ共に喜び、残り1ヶ月を保育していきたいと思えます。

本年度も保護者の皆さまにはご協力いただき誠にありがとうございました。

## ☆保育室の生活どうして？シリーズ☆

### その156. 幼保小学卒の連携

本年度より、地域の小学校(三鷹市立第3小学校)との連携を図る取り組みを開始しました。年長児(保育室・ケアルームの)が秋には「どんぐり祭り」と先月は展覧会にご招待いただいたり、職員間の連絡会などに出席いたしました。

3小にはフェスティバルで体育館を利用させていただいていますが、初めて入る教室や昇降口の雰囲気、1年生との交流に、子どもたちは緊張を見せながらも「ぼくは〇〇小学校に行くんだよ。」など、小学校への期待を膨らませたりイメージを持つことができましたように。

この取り組みは、来年度も続けてまいります。

## ☆今月の予定☆

### 7日(金)・井の頭自然文化園遠足

すみれ・すずらん・あけび・ケアルーム年長児が対象の遠足です。ママやパパの手作りお弁当を子どもたちは楽しみにしています。

### 29日(土)・卒園セレモニー・お祝い会

セレモニーには在籍児代表としてすずらんの子どもたちの出席のご協力をお願いいたします。

## ☆父の会☆

すずらん・あけびのお父さま対象に開催された先月の父の会では、パパ目線の子どもや育児のこと等の情報共有ができ楽しい時間となりました。ご参加いただきありがとうございました。

文責：高橋



## あきやまケアルームです！！ 3月

今年度もあっというまに過ぎて、卒園の季節になりました。ケアルームからは人気者のお姉さんNちゃんがご卒園になります。ここまでの道のりを思い返すと、スタッフ一同淋しさが増しますが、あと、ひなまつりとすすあ遠足を控えています。最後まで楽しくすごして、もらいたいなと思っています。

最近、ケアルームでは、感冒症状や胃腸症状が出るお子さんがいらっっしゃいますが、それでもがんばれるところはしっかりと登園しようとする姿が、とても頼もしく思えます！

また、来年度の個別支援計画の面談を順次行っていますが、それぞれのこの一年の成長を頼もしく思い、スタッフ一同、次にどんなお手伝いをもっと成長できるお手伝いになるか考えております。季節は、三寒四温と寒暖差を繰り返しながら、確実に春へは向かっていますが、体調を崩しやすい時期でもあります。これからも生活リズムを大切に生活していきましょう！！

文責 宗像

